

TODO ADENTRO

Mantenlo simple (MSG)

9 1-5 Jesús ahora llamó a los Doce y les dio autoridad y poder para tratar con todos los demonios y curar enfermedades. Los comisionó para predicar las nuevas del reino de Dios y sanar a los enfermos. Él dijo: “No se carguen de equipo. Mantenlo simple; tu eres el equipo Y nada de posadas de lujo: busca un lugar modesto y conténtate allí hasta que te vayas. Si no eres bienvenido, vete de la ciudad. No hagas una escena. Encógete de hombros y sigue adelante”.

6 Comisionados, se fueron. Viajaron de pueblo en pueblo contando las últimas noticias de Dios, el Mensaje, y curando a la gente por dondequiera que iban.

Jesús había viajado, predicando y sanando, pero solo podía estar en un lugar a la vez y por eso envió a sus 12 discípulos. Estaban, como dice Matthew Henry, “bien instruidos en la naturaleza de la presente dispensación (o marco de cómo Dios se relaciona con el hombre). **Ahora podían instruir a otros y entregarles lo que ellos (los discípulos) habían recibido del Señor. Estaban a punto de dispersarse predicando el reino de Dios para que la gente se familiarizara con la naturaleza espiritual y la tendencia de este”.**

Esto era nuevo y diferente de lo que les habían enseñado los fariseos. ¡Esto fue emocionante! Dado que mucho dependía de que las personas recibieran la Palabra, **Jesús les dio poder para hacer milagros y incluso les dio autoridad sobre los demonios, expulsándolos.** Les dio autoridad para CURAR enfermedades y SANAR a los enfermos también. Esto los hizo bienvenidos y ayudó a convencer los juicios de las personas.

Ahora, notemos que los demonios eran numerosos, a veces sutiles, feroces y obstinados. **Tenga en cuenta el significado de obstinado: negarse obstinadamente a cambiar la opinión de uno o el curso de acción elegido, a pesar de los intentos de persuadirlo a uno para que lo haga.**

Entonces, en pocas palabras, ¿ha tenido la oportunidad de sentir que numerosos demonios estaban atacando su vida antes? ¿Has sentido que un demonio te estaba atacando de manera sutil tratando de entrometerse en tu vida de paz en Cristo? ¿O tal vez ha sido atacado ferozmente con lo que le pareció sin un motivo justo? O, ¿ha sido el demonio el obstinado, negándose obstinadamente a cambiar la opinión de uno o el curso de acción elegido debido a su propia agenda a pesar de los intentos de persuadirlos para que busquen lo correcto? Bueno, a decir verdad, creo que todos los adultos de la congregación han tenido experiencia con cada una de estas situaciones en un momento u otro. Y sabemos lo frustrante que puede ser. Lo es aún más cuando actuamos como demonios en el camino del reino y si somos veraces, cada uno de nosotros también ha sido culpable de ese comportamiento.

El pastor Steve Ely comparó estos versículos con un equipo de fútbol que se prepara para el gran partido. Puedes tener los mejores atletas, pero si no han estudiado el libro de jugadas, resultará una pérdida. A menos que TODOS conozcan el libro de jugadas, no puede explotar las fallas de los otros equipos, no puede llamar la mejor jugada, no puede coordinar como un equipo en unidad. Sin el libro de jugadas, te ves fuera de lugar, fuera de sincronización, interponiéndose en el

camino del otro. El libro de jugadas es esencial para la unidad, la victoria e incluso para evaluar los resultados.

Entonces, ¿de dónde sacamos nosotros y los discípulos tal libro de jugadas? La Palabra de Dios nos da instrucciones paso a paso. **Jesús dijo claramente 'no te cargues con equipo, manténlo simple; tú ERES el equipo'**. No se detendría con este equipo central de discípulos. En el próximo capítulo de Lucas veremos que Jesús envió a otros 72 con las mismas instrucciones.

Así que aquí van los discípulos en su primera caminata comisionada. Deben haber tenido todas las emociones que lo acompañan. Y nuestro bendito Salvador hizo todo lo que estaba en Su maravilloso poder para decirles cada paso. Como comentó McHenry, “no deben ser solícitos tratando de ganarse la estima de la gente a través de la forma en que vestían o lo que tenían. Más bien, deberían irse sin nada, como estaban y depender de la providencia de Dios y la bondad de sus amigos para atender sus necesidades. Ese 12, convertido en 72, ahora se ha convertido en millones de seguidores de Cristo, lo que nos incluye a cada uno de nosotros. Y tenemos el mismo libro de jugadas que Jesús les dio. Entonces, ¿lo estamos siguiendo? ¿Estamos corriendo con nuestras propias fuerzas y deseos o le estamos preguntando a Jesús qué quiere que hagamos? ¿Estamos luchando contra Satanás mientras nos ataca físicamente pero más a menudo mental y emocionalmente con todo lo que tenemos en nosotros? **¿Nos mantenemos enfocados en lo MÁS importante o estamos tratando de dirigir el espectáculo? Si estamos tratando de tomar el control de los resultados, detengámonos, arrepintámonos y volvamos a someternos a nuestro entrenador de vida, Jesús.**

Ahora bien, ¿saldrías hoy de tu casa de vacaciones sin bocadillos para el camino, sin saber si serás bienvenido en el próximo pueblo, sin siquiera ropa adecuada para cada ocasión posible? Estos hombres tenían una audacia y una valentía que solo podían provenir de estar profundamente en la presencia de Dios durante unos años. **Él les dio audacia para hablar con autoridad una advertencia a los que los rechazaron y para "ligarlos al juicio de Dios".**

Había una costumbre conocida de que si un judío tenía que caminar en cualquier territorio samaritano, cruzaría la frontera y se sacudiría el polvo de las sandalias. Esto fue en una declaración visible de disgusto y eliminando todo rastro de haber estado en tierra samaritana. Ahora, Jesús les dice que esta misma práctica sería evidencia contra el área que no acogió a los discípulos donde el evangelio había estado entre ellos y no fue aceptado.

Es especialmente importante para nosotros hoy dar el evangelio sin adular a quienes nos rodean. Primero deben sentirse atraídos por nosotros porque les damos la bienvenida y sonreímos y PARECEMOS que disfrutamos la vida en Cristo. Literalmente, en cada lugar al que vamos, estamos enviando un mensaje, incluso si no es verbal. Si tenemos el ceño fruncido o parecemos distraídos, también estamos enviando un mensaje. (Ejemplo del domingo) Como hemos recibido el Espíritu Santo, hemos recibido poder de Jesús para sanar, para orar, incluso para hacer milagros. Nuestras peticiones a Dios SÍ hacen una diferencia; ya sea que elija hacer una sanidad física o sanar un corazón y poner a otro en el camino a la eternidad en el cielo. Nuestro libro de jugadas es ser el influenciador justo donde Dios nos ha colocado. Tenemos una tendencia a planificar PARA Dios. Él no necesita nuestros planes apestosos. Él necesita un seguidor fiel y en SU voz apacible y pequeña, Él revelará el próximo paso en el viaje que tiene para nosotros.

Alrededor de los 65 años, puso en mí un deseo ardiente de ayudar a las mujeres que salían de las cárceles. Vi algunas casas intermedias bastante malas donde la gente estaba en esto por el dinero. Ya me había retirado de una buena carrera. Tuve nietos. Quería viajar. Discutí con Dios, tuve algunos retrasos. A los 67 años, yo y un equipo de personas maravillosas abrimos Casa De Gracia y Dios la ha bendecido. He aprendido que nuestros éxitos no están en mis expectativas originales de graduados completos de 12 meses. Nuestro éxito es un día a la vez, haciendo lo mejor que podemos para equipar e influenciar para Cristo a cada mujer que pasa por la casa, sin importar el tiempo que pase allí. Poco a poco, Jesús está revelando nuestros próximos pasos a medida que lo seguimos fielmente.

La conclusión está en las palabras del profeta Isaías, que Jesús compartió en la sinagoga.

El Espíritu del Señor está sobre mí, porque me ha ungido para anunciar la buena noticia a los pobres. Me ha enviado a proclamar la libertad a los cautivos y la recuperación de la vista a los ciegos. Para poner en libertad a los oprimidos, para proclamar el año del favor del Señor.

Jesús entonces dijo “Hoy se cumple esta escritura en nuestros oídos”.

Esta podría ser una escritura valiosa para colocar en el espejo de nuestro baño, donde podemos tener un recordatorio diario de por qué estamos realmente aquí. Ya nos ha dicho: Hoy se cumple

esta escritura en tus oídos. No podemos negar nuestro llamado. Nuestro amor por Jesús se muestra en nuestras acciones hacia los demás.

Nuestra querida hermana Cathy Gardner, quien acaba de fallecer, se apresuró a mostrar a la gente quién era Cristo. Muchos de ustedes que son nuevos en la iglesia no conocían a Cathy. Pero, durante años, dirigió Girl Scouts aquí en la iglesia y dirigió la despensa de alimentos. Ella ayudó con VBS. Ella intervino cuando le pedimos ayuda. ¿Por qué? Porque ella tenía el deseo en su corazón de llevar la buena noticia de Jesús a todos, especialmente a los menos afortunados.

Pasemos al final de la lectura de hoy.

(MSG)

7-9 Herodes, el gobernante, se enteró de estos sucesos y no supo qué pensar. Había gente que decía que Juan había vuelto de entre los muertos, otros que se había aparecido Elías, otros que se había presentado algún profeta de hace mucho tiempo. Herodes dijo: “Pero yo maté a Juan, le corté la cabeza. Entonces, ¿quién es este del que sigo escuchando? Curioso, buscó la oportunidad de verlo en acción.

Ahora, el hecho de que los discípulos actuaran con autoridad fue una prueba asombrosa y convincente les había sido impartido. Entonces, ahora Herodes había tenido que contender con Jesús y ahora escuchaba de otros que habían recibido poder y autoridad para expulsar demonios y sanar a la gente de que el poder de Jesús

. En realidad eran un reflejo de Él. Estos eran en su mayoría hombres humildes de clase trabajadora sin nada que elevara las expectativas de ellos EXCEPTO que habían estado con Jesús. Herodes comenzó a especular sobre lo que estaba pasando. Quería ver a Jesús, pero sentía que estaba por debajo de él para buscarlo. Entonces su corazón se endureció.

Lucas es relativamente breve en su explicación de la reacción de Herodes. Mateo, escrito antes que Lucas, es más detallado. Mateo fue testigo ocular de todo lo que había sucedido con Herodes y Juan el Bautista durante los 3 años que estuvo con Jesús. Lucas probablemente recibió su información de Mateo o Pedro, quienes habían conocido personalmente a Juan el Bautista. El historiador Flavio Josephus también dio un relato detallado de Herodes Antipas y su ejecución de Juan el Bautista.

Así que Herodes tiene curiosidad. ¿Podría Juan el Bautista resucitar de entre los muertos? El tenía miedo. Juan el Bautista lo había puesto en su lugar. Lo odiaba pero aún lo respetaba. Su esposa lo puso en un lío cuando le prometió cualquier cosa a la hija bailarina. El resultado: tenía que decapitar a Juan o perder la cara con todos sus invitados.

Entonces, como Herodes, debemos tener cuidado con las promesas hechas. El profesor Thomas Swope dijo: "Si rechazamos la verdad, corremos el peligro de desarrollar todo tipo de esperanzas falsas y distorsionadas". El pensamiento de Herodes estaba distorsionado. El Pr. Swope terminó con la instrucción de Pablo a Timoteo de mantenerse alejado de cualquiera que no siguiera las claras enseñanzas de Jesús. Esto supondrá un riesgo por nuestra parte. Dijo que los que siguen al mundo "tienen un interés malsano en las controversias y disputas sobre palabras que resultan en envidia, contiendas, conversaciones maliciosas, sospechas malvadas y fricciones

constantes entre personas de mente corrupta a quienes se les ha robado la verdad. (Exponer)

Entonces, sigamos nuestro viaje con Jesús, sin permitir que Satanás robe nuestro gozo ni nuestro enfoque. Di 'no' cuando comience a jugar con tu mente y te haga pensar mal de otro.

¡Convéncete de tu fe cristiana! Nos han dado el libro de jugadas. Nos indica claramente qué hacer. Tenemos que estar TODOS ADENTRO en este viaje de discipulado. No necesitamos nada excepto a Jesús y nuestra confianza en Él. Él nos ha enviado a proclamar la buena nueva y la libertad. Para sanar. Curar. Tal vez incluso para hacer que suceda un milagro en el nombre de Jesús. Y proclamar el 2022 y especialmente ahora el 2023 como el año del favor del Señor. No estés ocioso. No seas pasivo. **¡Ponte a trabajar para Jesús! Amén.**